



きらめき

学校だより 第15号
大宜味村立大宜味小学校
令和5年9月1日(金)
発行者：校長 平良 智

「授業参観」 ありがとうございます！

本日は、「夏休み作品展」を兼ねた授業参観日でした。朝早くから多くの保護者、御家族の皆さんが足を運び、子供達を激励していただき感謝申し上げます。

各教室には、夏休みにがんばった子供達一人一人のアイデアあふれる作品が展示されています。絵、工作、貯金箱、習字、作文、自由研究などなど、自分でチャレンジしてみたい課題を決め、取り組んだ作品が揃いました。

作品は来週まで展示しています。どうぞ来校の際に、ご覧ください！



「あいさつ運動」ありがとうございます！

2学期スタートに当たり、民生委員児童委員のみなさんに「朝のあいさつ運動」への御協力をいただきました。

「～さん、おはよう！」「あい、大きくなったね～」と明るく、元気に声をかけていただき、夏休み明けの子供達に元気と笑顔が広がりました。2学期もまたがんばりますので、今後とも応援よろしくをお願いします！



新職員紹介 ジェームズ マーティ先生！

私は、アメリカから来た新しいALT（外国語指導助手）です。2023年の春にニュー・メキシコの大学を卒業しました。専攻は言語学と日本語でした。日本語を今も勉強しています。初めてですが、大宜味の子供達に英語を教えるのが楽しみです。親切に歓迎してくれてありがとうございます。

出身：アメリカ（ニュー・メキシコ州） 趣味：ハイキング・詩を書くこと
好きな食べ物：ブリート（メキシコ料理）
好きな日本料理：そば（沖縄そばを食べてみたいです）

